
   学級の課題を解決するための話し合いをしました 

 

 今日は、１年生のある学級の学活を参観しました。内容は、「学級の諸問題を解決し、クラスの皆

が安心して過ごすことができるようにしよう」というものでした。話し合いの様子を見ていて、「とても

温かみのあるクラスだな」と思いました。話し合いは、班の時も学級全体の時も、皆が参加しており、

発表者の声をきちんと聞こうとしています。また、様々な意見に対して、否定的な発言や、マイナス発

言はありません。きっと日頃から友達を尊重することができる、温かくて雰囲気のよいクラスなので

しょう。最後にクラスの取組をまとめる時も、単に多数決に終わらせず、少数派の意見も尊重しつつ、

全体が合意できるようにしていました。このことによって、皆が納得するでしょうし、今後、皆で取り

組もうという意欲につながることでしょう。 

 ３６人で生活していれば、当然様々な価値観があり、大なり小なりのトラブルは起こります。今日の

学活のように、皆で解決方法を話し合うことができるようになるとよいです。 

 心が温まる楽しい学活を参観できてよかったです。 
  

☆ 学活の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


